

# Dirigente lamenta críticas desinformadas que cuestionan a médicos que ejercen en Guaitecas

**Coyhaique.-** El médico de salud rural Francisco Chacano Quijanes, que también es consejero de la Directiva del Colmed Aysén, lamentó los cuestionamientos realizados por el diputado Miguel Ángel Calisto y el concejal de Guaitecas Pablo Soto en sus redes sociales sobre la presencia de médicos en Melinka y Repollal.

Chacano señaló que es importante aclarar que los profesionales que trabajan en estas localidades han pasado por un riguroso proceso de formación y selección. “Los médicos que actualmente ejercen en Melinka han completado cinco años de formación teórica y práctica, seguidos de dos años de internados clínicos en hospitales, consultorios y postas. Además, para obtener su habilitación como médicos



en Chile, deben rendir y aprobar el Examen Único Nacional de Conocimientos de Medicina (Eunacom)”, indicó.

Agregó que para optar a trabajar en localidades como Melinka, estos profesionales deben participar en el Concurso Nacional de Ingreso a los Servicios de Salud (Coniss), a través del cual ingresan a la Etapa de Destinación y Formación (EDF) en zonas con alta necesidad de atención médica.

“No cualquiera puede acceder a estos cargos. Es fundamental entregar el mensaje correcto a la comunidad; los médicos que trabajan en estas localidades han superado múltiples filtros de formación y selección antes de llegar a ejercer en ellas. La afirmación de que “están experimentando con la comunidad” refleja una falta de información y una visión poco seria sobre la profesión médica”, sentenció Chacano Quijanes.

Por último, expresó que históricamente, el sistema de salud ha contado con la figura de los médicos generales de zona, precisamente para garantizar que localidades insulares y de difícil acceso cuenten con atención.

“Desconocer este proceso y poner en duda la capacidad de estos profesionales solo genera desinformación y desconfianza en la comunidad, lo que no contribuye a mejorar la salud en estas localidades”, cerró el consejero del Colegio Médico ..